

JFE エンジニアリング特集号の 発刊にあたって

JFE エンジニアリング
代表取締役社長

土 手 重 治



我が国の社会は、地球温暖化に代表されるエネルギー・環境問題の深刻化など、解決すべき多くの課題を抱えています。また、産業界においては、種々の分野での規制緩和と市場競争原理の導入の動きや、社会資本整備見直しの動きなど、市場環境もダイナミックに動き始めています。このように社会環境が複雑化する中で、地球環境との共生、包括ソリューション、グローバル化、PFI など、新しいニーズや仕組みが顕在化してきており、これらのもとでのエンジニアリング業の果たす役割は、ますます大きくなっていくものと認識しております。

JFE エンジニアリングの事業は、これまでの造船事業や製鉄事業で培ってきた豊富な技術、ノウハウを生かし、エネルギー、環境、水、製鉄、鋼構造の事業分野を発展させてきました。これらの事業分野では、公共事業を中心とする社会基盤の整備、産業施設の建設などで、お客様のご要望に応えるとともに、お客様と一体となったソリューションの提供など多岐にわたるサービスを展開してまいりました。

当社では、社会のニーズに応えるための新たな技術創出が、経営の主要課題と認識しており、これまでも、環境負荷の低減、地球温暖化防止、循環型社会への転換、新エネルギーへの取組みなど社会的要請に応じた、新商品の開発、コストパフォーマンスの向上などの研究開発を推進してきました。今後もイノベーションによる新しい社会のニーズ創出に向けて「Only 1, No. 1 技術」を主軸に据えた研究開発を強化、加速してまいります。

商品の研究開発においては、お客様と一体となった開発が大きなブレークスルーを生み出すものと確信しており、今後とも皆様のご協力のもとに研究開発を進めてまいります。

今回の JFE 技報「エンジニアリング特集号」で紹介します「Only 1, No. 1 技術」が、お客様の価値あるいは社会的な価値の向上につながるものと考えています。今後の時代に対応した当社の技術の一端をご理解いただければ幸いです。